

## **DÍAZ LEÓN, Fernando**

Sacerdote (1935-2014)

**Nacimiento:** Santa Cruz de Tenerife, 22 de diciembre de 1935.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1953.

**Ordenación sacerdotal:** Posadas (Córdoba), 5 de mayo de 1963.

**Defunción:** Sevilla, 28 agosto de 2014, a los 78 años.

Nació en Santa Cruz de Tenerife el 22 de diciembre de 1935. Sus padres se llamaban Juan y Fernanda, él era zapatero y ella ama de casa. A los 8 años quedó huérfano. Su padre era aficionado a poner películas y documentales en su casa a los niños del barrio. Un cortocircuito hizo que se iniciara un incendio y se propagara. Fernando dio la voz de alarma y los niños pudieron escapar, pero sus padres, tras ser atendidos en el hospital, fallecieron ambos. Este recuerdo nunca lo abandonaría.

Frecuenta los colegios de internos para huérfanos. En 1947 Fernando pasa de la Casa Cuna de San Carlos al colegio salesiano, que le cautivó y le animó a hacerse salesiano.

Ingresó en el aspirantado de Antequera y después fue al de Montilla. Al final del último curso fue con un pequeño grupo de compañeros al Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, todo costeado por Julio Hardisson, cónsul de Venezuela en Santa Cruz, que se había preocupado por él desde el fallecimiento de sus padres.

En 1952 comienza el noviciado en San José del Valle y emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1953. Estudió filosofía en el estudiantado de Consolación en Utrera. El trienio práctico lo vivió en la casa grancanaria de Guía y en Las Palmas de Gran Canaria.

Realizó los estudios de teología en el estudiantado de Posadas y fue ordenado el 5 de mayo en la parroquia de la localidad cordobesa.

Durante los 10 primeros años de sacerdote recorre su tierra canaria ejerciendo de consejero o administrador en Santa Cruz o Teror.

Realizados en la Universidad de La Laguna los cursos comunes, es enviado a la Universidad de Valencia, donde consigue la licenciatura en Pedagogía mientras daba algunas clases en el colegio salesiano de San Antonio y atendía pastoralmente a las cercanas salesianas.

Flamante licenciado, durante nueve años derrocha su trabajo como profesor y jefe de estudios en Málaga, La Orotava, Linares y Úbeda.

Su último destino fue el colegio de La Cuesta (La Laguna, Tenerife). Se vuelca en el transmitir a sus alumnos la admiración por la tierra e historia canarias. Fruto de ello fueron dos trabajos inéditos y dactilografiados.

El 26 de octubre de 2010 llega a la casa de atención de enfermos Don Pedro Ricaldone de Sevilla procedente de la comunidad de La Cuesta. Una bronconeumonía ocasionó su fallecimiento el 28 de agosto de 2014 en Sevilla. Tenía 78 años.

Inteligente, sencillo, generoso y agradecido, demostró siempre sus cualidades artísticas y sobre todo su amor a Canarias, la tierra de sus amores.

Dejó escritos inéditos, uno sobre su árbol genealógico familiar y otro sobre la presencia de los salesianos e Hijas de María Auxiliadora de los primeros 50 años en Tenerife, así como la devoción de María Auxiliadora en distintos lugares de la isla.